

Anpacken statt büffeln

600 Schüler bringen ihr Corvey-Gymnasium selbst auf Vordermann

Die Behörde kann unsere Schule nicht komplett sanieren? Dann machen wir das! Die Schüler des Corvey Gymnasiums in Lokstedt haben ihre Schule in Eigenregie verschönert.

Vor einem Jahr saß Paul Thiel 65 Lehrern gegenüber. Ein Junge aus der 10 C des Corvey-Gymnasiums, der heute sagt, er habe „ein bisschen gestottert“, sei „sehr nervös“ gewesen. Er ist eben kein Dauergast in der Lehrerkonferenz. Doch Pauls Idee eines Aktionstages für die Verschönerung des Corvey-Gymnasiums fand Anerkennung. „Das war sehr mutig von ihm. Jeder Lehrer freut sich

über so viel Engagement“, erklärte Konstanze Trowitz, Lehrerin für Biologie und Religion, als es in die Vollen ging. Nach vielen Monaten der Organisation nahmen 600 Schüler und ihre Lehrer unter dem Motto „Anpacken statt büffeln“ die Renovierung ihrer Schule selbst in die Hand.

„Das macht Schule“

Malen, Streichen, Entrümpeln, Gartenarbeit leisten und ein neues Eingangsschild anlegen waren nur einige der Tätigkeiten, die voller Spaß und Ehrgeiz angegangen wurden. Unter anderem mit Hilfe von

„Das macht Schule“, eines bundesweit aktiven Fördervereins für solche Projekte, der die Selbstverantwortung und Eigeninitiative von Jugendlichen fördern will. Auf der anderen Seite stärkte das Kabinettsystem, bei dem die Räume der Schule auf die Lehrer und ihre Fächer zugeschnitten sind, auch das Verantwortungsgefühl der Lehrer. Die „Raumkonzept AG“, bestehend aus vier Schülern, darunter Paul Thiel, trug ebenfalls zum Erfolg bei. Nun erstrahlt die Schule in neuem Glanz. „Das wird den Zusammenhalt der Schüler sehr stärken“, sagt Trowitz. Und das Büffeln macht nicht nur Paul wieder mehr Spaß. ms



Gartenarbeit macht Spaß Die Corvey-Schüler gingen mit Feuereifer zur Sache